



CONSEJO NACIONAL ELECTORAL

Elecciones Parlamentarias y Regionales 2025

"Tu voto tiene poder. Tu voto construye democracia. Vota con confianza, vota con seguridad, vota por Venezuela"

Poder Electoral Venezolano



**COMICIOS
2025**

**CIUDAD
MCY**



EN CITA ELECTORAL DEL 25-M

Aragüeños se muestran seguros para escoger a sus líderes

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

Desde tempranas horas de este domingo, los ciudadanos mayores de 18 años convocados por el CNE, acudirán a sus centros de votación para elegir a los candidatos más comprometidos con el pueblo

Los aragüeños y aragüeñas se encuentran con las mejores expectativas de cara a las Elecciones Parlamentarias y Regionales 2025, convocadas por el Poder Electoral, que se llevarán a cabo este domingo 25 de mayo.

En la jornada democrática, los habitantes tendrán la crucial tarea de escoger a la máxima autoridad del estado Aragua, así como a los diputados de la Asamblea Nacional (AN) y los legisladores del Consejo Legislativo regional.

En esta fiesta electoral se espera que los centros de votación abran sus puertas a primera hora para recibir a una masiva participación de votantes, ansiosos por ejercer su derecho al sufragio, acción que representará un paso muy importante para el futuro del estado.

En esta actividad se insta a la población a informarse sobre los centros de votación, la ubicación de sus mesas, su documento de identifica-



ción y el correcto uso de la máquina electoral para ejercer su voto, tomando en cuenta que debe conocer el perfil de los candidatos, para que su participación sea consciente y bien informada.

Esta participación de los aragüeños es mucho más que el simple acto de votar,

es la oportunidad para ejercer el poder ciudadano, fortalecer la democracia y decidir directamente el futuro de Aragua para bienestar de sus habitantes.

Cabe resaltar que, el Consejo Nacional Electoral (CNE) ha reiterado el llamado a la ciudadanía a ejercer su derecho al voto de manera pacífica y organizada. Se han implementado las medidas necesarias para asegurar un proceso electoral eficiente, que permita a cada venezolano manifestar la elección de su preferencia en un ambiente de respeto y civismo.





COMICIOS 2025

CIUDAD
MCY



SE RENOVARÁN GOBERNADORES, DIPUTADOS Y LEGISLADORES

Cómo ejercer el voto en Elecciones Parlamentarias y Regionales 2025

IRENE RODRÍGUEZ | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

> En la jornada de participación ciudadana es necesario ser mayor de 18 años y tener los datos personales actualizados en el Registro Electoral

El Consejo Nacional Electoral (CNE) informó a los ciudadanos venezolanos los pasos a seguir para ejercer el derecho al voto en las venideras Elecciones Parlamentarias y Regionales 2025.

La jornada se efectuará en todo el territorio nacional el próximo 25 de mayo, día en el que todo ciudadano mayor de 18 años de edad tiene el derecho y el deber a participar en este importante proceso democrático.

FÁCIL Y SEGURO

El proceso cívico se completa siguiendo una serie de pasos sencillos para realizar la selección del partido o partidos y el candidato o candidata de tu preferencia. Para ejercer el derecho al sufragio se debe tener en cuenta que es obligatorio tener los datos personales actualizados en el Registro Electoral.

Centro de votación: lo primero que deben hacer los ciudadanos es dirigirse al centro de votación asignado y ubicar su mesa electoral con orientación de los funcionarios del CNE.

Identificación: Presenta tu cédula de identidad, así esté vencida. Luego el técnico ingresará tus datos y deberás colocar tu huella dactilar del pulgar derecho en el captahuellas para desbloquear la máquina de votación.

Votación en la máquina: una vez validados tus datos, pasas a la máquina de votación, frente a ella tendrás hasta tres minutos para emitir tu voto.

Firma y huella: en el cuaderno de votación firma, coloca tu huella



OPCIÓN 1:

Voto entubado (voto por un solo partido) es la forma más sencilla. La máquina te mostrará el tarjetón con todos los partidos políticos, sin definición de cargos todavía.

Al seleccionar el partido político de tu preferencia, la pantalla mostrará todos los cargos seleccionados: Gobernador, voto lista Asamblea Nacional, voto nominal Asamblea Nacional, voto lista Consejo Legislativo, voto nominal Consejo Legislativo.

Verifica que la selección sea la correcta, presiona el botón **VOTAR**, retira el comprobante de votación, dobla el comprobante e introduce en la urna de resguardo electoral.

lla dactilar y retira tu cédula de identidad.

Con estos sencillos pasos, el usuario habrá completado el proceso de votación lo que significa que ejerció su derecho al sufragio en esta fiesta electoral.

OPCIÓN 2:

Voto cruzado (candidatos de partidos distintos) Puedes elegir candidatos de diferentes partidos para distintos cargos, aunque el proceso es un poco más complejo.

En la primera pantalla, que muestra el tarjetón, selecciona el partido principal de tu preferencia. En la siguiente pantalla, que muestra todos los cargos asociados a ese partido seleccionado, pulsa el candidato que quieras cambiar.

Verifica que la selección sea la correcta, presiona el botón **ATRÁS**, para regresar al tarjetón. Pulsa la tarjeta del partido que corresponde al otro candidato.

Verifica que la selección sea la correcta, estos pasos deben hacerse con cada cargo que se quiera modificar.

Al terminar la selección completa, y verificada toda la selección, presiona **VOTAR**, retira el comprobante de votación y depositalo en la urna electoral.



RECOMENDACIONES

Es importante mencionar que, ejercer el voto es un derecho y un deber ciudadano que todo venezolano mayor de edad debe cumplir. Es por ello que para estos comicios electorales se recomienda:

Acudir temprano al centro de votación para evitar largas esperas en cola.

Llevar una botella de agua para mantenerse hidratado.

Mantener la calma y seguir las instrucciones de los funcionarios del CNE.

25

MAYO



**COMICIOS
2025**

**CIUDAD
MCY**



"UNIDAD DESDE LA DIVERSIDAD"

Revolución Bolivariana va en alianza unitaria por el triunfo electoral

MARCOS GAVIDIA | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

> La fórmula electoral empleada, con la postulación en bloque de los candidatos chavistas, muestra la fortaleza del proceso revolucionario para las Elecciones Parlamentarias y Regionales 2025

Las fuerzas políticas que integran el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) y el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), se unieron en una alianza revolucionaria perfecta que fue ideada y materializada por el Comandante Hugo Chávez y continuada por el presidente Nicolás Maduro.

Esta alianza se fundamenta en el principio de la "Unidad desde la Diversidad" y está conformada por las toldas políticas: Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Tupamaro, Patria Para Todos (PPT), Futuro, Somos Venezuela, Movimiento Electoral del Pueblo (MEP), Podemos, Partido Comunista de Venezuela (PCV), Alianza para el Cambio, Unidad Popular Venezolana (UPV), Enamórate Venezuela, Organización Renovadora Auténtica (ORA) y el Partido Verde de Venezuela.

La fórmula unitaria empleada



para la selección de los candidatos se presenta como una fortaleza de la Revolución Bolivariana. Su proceso de selección incluyó asambleas en las 47 mil 263 comunidades del territorio nacional, donde se registraron 163 mil 15 postulaciones y se identificaron 131 mil 102 liderazgos.

Gracias a la consulta con las bases del PSUV y el GPPSB, se obtuvo una propuesta consensuada y clara de todos y cada uno de los candidatos y candidatas para las elecciones de gobernadores y gobernadoras, legisladores a los concejos legislativos de cada estado y diputados y diputadas a la Asamblea Nacional, para el próximo 25 de mayo de 2025, centrándose su ubicación en la parte superior de la primera fila del tarjetón electoral, que aparecerá en la pantalla de votación táctil.

La alianza aspira a un total de 569 cargos, entre ellos 285 diputados a la Asamblea Nacional, 24 gobernadores y 260 legisladores. El proceso de postulación se desarrollará bajo el artículo 59 de la Ley Orgánica de Procesos Electorales, para garantizar la transparencia y legalidad del evento.





COMICIOS 2025

CIUDAD
MCY



ELECCIONES LEGISLATIVAS 25-M

Parlamento regional renovará legisladores al servicio de Aragua

JOELVÍS JESÚS ABREU (PASANTE)
CIUDAD MCY
FOTOS | ARCHIVO

> Las funciones del Cleba incluyen desarrollar y aprobar leyes que promuevan la productividad regional, la protección ciudadana, el desarrollo económico y la sostenibilidad ambiental, con enfoque en la calidad de vida de los aragüeños



El venidero domingo 25 de mayo, el estado Aragua está preparado para una nueva jornada electoral, donde la ciudadanía tendrá la oportunidad de escoger sus voceros al Consejo Legislativo del estado Bolivariano de Aragua (Cleba).

Este proceso democrático es crucial, ya que el Cleba, al igual que la Asamblea Nacional, es pilar de la gobernanza parlamentaria y un espacio fundamental para la construcción de instrumentos legales que impacten directamente en el bienestar del pueblo aragüeño.

VOZ Y ACCIÓN PARA EL PODER COMUNAL
Inspirados en la visión de un Poder Popular organizado, los legisladores del Cleba tienen la importante misión de materializar las necesidades y propuestas de las comunidades en normativas concretas. Este enfoque busca fortalecer la gobernanza comunal y asegurar que los recursos y las decisiones respondan directamente a los requerimientos del pueblo.

Las funciones del Cleba van más allá de la mera elaboración de leyes, estas incluyen: legislar para el bienestar colectivo; desarrollar y aprobar leyes que promuevan la productividad regional, la protección ciudadana, el desarrollo económico y la sostenibilidad ambiental, siempre con un enfo-

que en la calidad de vida de los aragüeños.

OBJETIVOS Y FUNCIONES

También actúan para el control de la gestión gubernamental: supervisan la ejecución del presupuesto y las políticas implementadas por el Ejecutivo regional, garantizando la transparencia y la eficiencia en la administración de los recursos públicos; impulsan la participación ciudadana, siendo un canal activo para escuchar las voces

de las comunidades, llevando sus inquietudes y proyectos a la agenda legislativa y asegurando que las decisiones reflejen la voluntad popular.

La composición del Cleba, conformada por legisladores electos a través de voto lista y nominal, es esencial para garantizar la pluralidad y la representación de todos los sectores del estado. Cada legislador electo se convierte en un garante de los intereses de sus electores y un impulsor del progreso de Aragua.



CANDIDATOS DE LA PATRIA

Los candidatos pertenecientes a la alianza revolucionaria del Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB) y el PSUV por Aragua que aspiran a una curul en el Parlamento aragüeño son los siguientes:

Candidatos por Voto Lista:

Katiana Hernández
José Vicente Flores
Johan Norato
José Martínez
Leonardo Alvarado
Yorfe Graterol
Abdael Hernández
Wilfredo Merchán
Flor Castillo
Keila Parentena
Rafael Arias
Francis Aldana
María Mijares
Franklin Araujo
Alba Galindo
Francis Guerrero

Los candidatos nominales por circunscripciones que abarcan los 18 municipios aragüeños son:

Circunscripción 1 (Girardot): Normedi Pariaita y Anthony Bolívar
Circunscripción 2 (Girardot, Ocumare de la Costa de Oro y Mario Briceño Iragorry): Lipson Ferrer y Evans Díaz
Circunscripción 3 (Santiago Mariño y Francisco Linares Alcántara): Anni Ramírez y Boris Enriquez Méndez
Circunscripción 4 (Libertador José Ángel Lamas y Sucre): Neptali Parra y Manuel Castillo
Circunscripción 5 (Bolívar, Santos Michelena, Tovar y José Rafael Revenga): Gabriel Rodríguez y Carlos Morales
Circunscripción 6 (San Casimiro, Urdaneta, Camatagua, San Sebastián y Zamora): Jesús Parra y Jésica León



**COMICIOS
2025**

**CIUDAD
MCY**



**CIUDAD
MCY**

**COMICIOS
2025**



ACERCAMIENTO, PARTICIPACIÓN E INCLUSIÓN

Joana Sánchez traza caminos de desarrollo desde el poder communal

REINYMAR TOVAR | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

> La aspirante a la Gobernación de Aragua cumplió un amplio recorrido por la entidad, generó debates, escuchó planteamientos y recibió propuestas de los más diversos sectores sociales, productivos gremiales y deportivos

Más allá de los actos masivos, las campañas electorales representan la clave para el ejercicio de la política como herramienta de acercamiento, participación y planteamientos en búsqueda del bienestar de todos.

Las acciones políticas desarrolladas en campaña permiten a la ciudadanía protagonizar debates, presentar propuestas y reclamar soluciones. Es en ese intercambio cara a cara, donde se percibe una gestión comprometida con el pueblo, sus sueños y necesidades.

En este contexto, la candidatura de Joana Sánchez a la Gobernación del estado Aragua se ha destacado por su enfoque territorial, participativo y comprometido con un modelo de desarrollo actual, humano e incluyente, que ha



servido para el debate y la construcción colectiva en torno al Plan de la Patria de las 7 Transformaciones.



Durante la campaña, Sánchez ha protagonizado una intensa agenda de trabajo político y social, marcada por la cercanía con el pueblo. Más de 200 mil ciudadanos de diversos municipios han sido parte de asambleas, conversatorios, encuentros comunitarios y actos públicos.

ENCUENTROS SECTORIALES

Para enriquecer el debate y construir propuestas concretas para el estado, la candidata dedicó espacios para escuchar las necesidades y aspiraciones de los deportistas aragüeños, además de la contribución para la formulación de políticas públicas en el desarrollo deportivo de la región. Asimismo, sirvieron para evaluar infraestructuras, apoyo a talentos emergentes y estudiar sugerencias para la masificación de la actividad física en todos sus ámbitos.

De igual forma, Sánchez ha sostenido impor-



tantes reuniones con líderes y voceros de las diversas manifestaciones de la fe, lo cual consolida un acercamiento constructivo para iniciativas de convivencia, respeto, solidaridad e inclusión que favorecen el diálogo interreligioso en Aragua.

ARTICULACIÓN CON MOVIMIENTOS SOCIALES

Sánchez también ha incluido reuniones clave con representantes de diversos sectores: juventud organizada, deportistas, emprendedoras, cultoras, empresarios, líderes religiosos, así como líderes populares.

Plazas, casas comunales, canchas y es-

pacios abiertos han servido de escenarios para reafirmar su enfoque de contacto directo con las bases populares, donde ella ha reafirmado su visión de una gestión participativa, con énfasis en ceder el poder hacia las comunidades organizadas.

CASA A CASA

En cada rincón del estado, la abanderada por la tolda roja recorre las comunidades en jornadas bajo la figura del "casa a casa", donde comparte inquietudes y presenta su visión para el desarrollo de Aragua.

También llevó a cabo asambleas ciudadanas y encuentros con organizaciones de condominios y comités de usuarios, donde abordó los temas que más afectan la cotidianidad de las familias.

Estos espacios han sido fundamentales para socializar las 7T e identificar las propuestas que nacen desde el territorio; por ello, de manera reiterada, Sánchez resalta que "nuestra tarea es acompañar y ejecutar los proyectos junto a ellos".

ARAGÜENIDAD, ORGULLO YARRAIGO

Reafirmando su identidad como "hija de Aragua", Joana Sánchez ha propuesto rescatar el sentido de pertenencia y orgullo por el estado a través de una política cultural que exalte la historia, los valores y el legado del pueblo aragüeño.

Para ello, Sánchez presentó su Plan de Gobierno, conocido como el Plan de la Aragüenidad, donde se identifican seis ejes territoriales organizados en tres subregiones productivas: zona norte costera, zona centro y zona sur.

En correspondencia con la Agenda Económica Bolivariana, se priorizarán nueve motores productivos: minería, agroalimentación, pesca y acuicultura, construcción, automotriz, industria, farmacia, turismo, y economía comunal.

Con esta visión estratégica, Joana Sánchez apuesta por un Aragua que se fortalezca desde sus potencialidades y que construya, junto a su gente, a la formación de un nuevo modelo de gestión incluyente, productivo y soberano.





PERFIL DE LA CANDIDATA DE LA PATRIA

Joana Sánchez: Lideresa con energía y compromiso para Aragua

YORBER ALVARADO | CIUDAD MCY
FOTOS | CORTESÍA

> La aspirante a la Gobernación del estado Aragua surge como propuesta entusiasta y de profundo arraigo en el sentir del pueblo aragüeño, mostrando una trayectoria de preparación, lucha y disposición con visión de futuro.

Algunos de los adjetivos que pueden describir a Joana Norelis Sánchez podrían ser los de trabajadora, dinámica, valiente y aguerrida. Nacida un 25 de abril de 1987 en Maracay, Sánchez es la candidata a la Gobernación del estado Bolivariano de Aragua por el Partido Socialista de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico "Simón Bolívar" (GPPSB).

Esta lideresa, perteneciente a la Generación de Oro de la juventud revolucionaria, está identificada con el chavismo y emerge como una figura destacada tanto en el ámbito social como en el político de la región aragüeña y nacional. Su trayectoria es un claro testimonio de dedicación, esfuerzo inquebrantable y un profundo compromiso con el pueblo de Aragua.

Gente que HACE

Hablamos con HECHOS

DEPORTISTA DORADA

Además de ser una joven comprometida con el pueblo y la Revolución Bolivariana, Sánchez es una apasionada del Kenpo Karate, disciplina en la que ha acumulado 25 años de experiencia y ostenta el grado de cinturón negro 5to Dan.

Ha representado a su estado y al país en diversas competencias, logrando múltiples medallas, siendo reconocida como campeona nacional. Su liderazgo en el deporte también se refleja en su papel como presidenta de la Confederación Internacional de Kenpo, donde promueve el desarrollo y la práctica de esta disciplina. Es importante señalar que obtuvo medalla de plata en el International Kenpo Karate Championships (IKC) 2024 que se llevó a cabo en Aguascalientes, México.

FORMACIÓN ACADÉMICA

Desde temprana edad, Joana Sánchez mostró inclinación por su educación y desarrollo personal. Inició sus estudios de bachillerato en el Liceo "José Luis Ramos" y los culminó en la Unidad Educativa "Carlos Manuel Arrieta", obteniendo su título de Bachiller en Ciencias.

Impulsada por su deseo de crecimiento profesional, obtuvo su título como TSU en Administración de Aduanas en el Colegio Universitario de Administración y Mercadeo (CUAM), que luego completó en la Universidad Nacional Experimental "Simón Rodríguez", como Licenciada en Administración de Recursos Materiales y Financieros.

ESTUDIOS DE POSGRADO

Sánchez es una profesional en constante evolución que ha complementado su formación con diversos diplomados en áreas estratégicas como Gestión Tributaria, Gerencia Aduanera y Administración, entre otros.

Actualmente, ostenta el título de Doctora en Seguridad de la Nación y se encuentra cursando una Maestría en Ciencias Políticas con mención en Planificación del Desarrollo Regional.

Su vocación por la docencia la muestra al impartir la cátedra de Historia de la Seguridad en la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES), donde cede su valioso conocimiento y experiencia con las nuevas generaciones de profesionales.



MUJER DE FAMILIA

Joana Sánchez es mucho más que un nombre, es la personificación del amor familiar y la fortaleza femenina. Esta joven madre de dos hijos, Zaid y Ziarita, a quienes describe como el motor de su vida y su amor más grande, irradiía una dedicación incondicional hacia su hogar.

Su esposo, Manuel Hernández, es su fiel compañero y el amor de su vida. Juntos construyen un núcleo familiar sólido y lleno de afecto.

Para Joana, la familia lo es todo y su entrega a este rol es palpable en cada aspecto de su vida.

Quienes la conocen la describen como una mujer familiar, amorosa y, sobre todo, una verdadera guerrera.

Joana Sánchez representa a esas innumerables mujeres que día a día luchan incansablemente por el bienestar de sus seres queridos, demostrando una capacidad admirable para equilibrar el amor, la dedicación y la fortaleza.



VIDA POLÍTICA

Desde su temprana militancia en el PSUV en 2007, Sánchez ha demostrado una profunda vocación por la política y el servicio público, labrando una trayectoria ascendente marcada por roles de liderazgo y un firme compromiso con el desarrollo de su comunidad, destacando en:

- Brigadista Socialista y coordinadora de Deportes en diversas instituciones.
 - Comisión Regional de Deporte de la Juventud del PSUV (Jpsuv) Aragua y, posteriormente, la Dirección de Juventud y Deporte de la Alcaldía Bolivariana del municipio Santiago Mariño.
 - Tutora del municipio Santiago Mariño para las elecciones internas municipales en 2013; enlace del Estado Mayor de la Juventud del municipio Santiago Mariño y enlace político del órgano superior para la Misión "Jóvenes de la Patria Robert Serra" en 2014, y delegada territorial del III Congreso de la Juventud del PSUV.
 - Secretaría Sectorial del Poder Popular para la Juventud del Gobierno Bolivariano del estado Aragua (2015) y la delegación al Congreso de la Unión Nacional de Mujeres (Unamujer) en 2015.
 - Candidata suplente por el PSUV en el circuito 2 del estado Aragua formando parte del Estado Mayor para la conformación de las Brigadas "Robert Serra".
 - Secretaria Ejecutiva de la Dirección Regional de la Jpsuv
- Aragua, convirtiéndose en responsable de Mujeres Jóvenes de la Vicepresidencia de Mujeres del PSUV.
- Comisionada Municipal de Movilización del PSUV Santiago Mariño e integrante de la Vicepresidencia de Mujeres.
 - Directora Regional de Prevención del Delito en Aragua (2016-2017), siendo electa diputada de la Asamblea Nacional Constituyente (2017).
 - Alcaldesa del municipio Santiago Mariño por el PSUV y el Gran Polo Patriótico (GPP).
 - Delegada al Congreso de la Juventud del PSUV por alcaldes jóvenes.
 - Integrante del Consejo General de Policía a nivel nacional: Responsable Nacional de Organización de la Vicepresidencia de Mujeres del PSUV; miembro del Consejo Bolivariano de Alcaldes y Alcaldesas, y participante del Consejo Federal de Gobierno en representación de alcaldes y alcaldesas bolivarianos.
 - Delegada al Congreso Mundial Contra el Fascismo, Neofascismo y Expresiones Similares.
- La trayectoria de Joana Norelis Sánchez es un ejemplo inspirador de dedicación al servicio público, un profundo compromiso con la educación y el deporte, y una labor constante por el bienestar de su comunidad. Su vida es un testimonio de cómo la pasión y el trabajo arduo pueden generar un impacto positivo y construir un futuro más promisorio para todos.